



Robert WILTHIEN



*Nationale pour être proche  
de vous partout !*



Très chers collègues et amis adhérents,

Le mois de Septembre, mois de la rentrée des classes, nous apporte une foule de nouveautés...

Le taux d'inflation des prix avoisine les 7%,

Le prix des carburants atteint les 2 euros le litre,

Les enseignants manquent dans des classes surchargées,

Le téléphone portable, offert à certains jeunes, leur sert à intimider, pousser au suicide...

Les soignants sont, de plus en plus souvent, victimes d'agressions graves,

Les policiers et gendarmes sont traités de « tueurs » par certains parlementaires,

Les voyous affichent un sinistre score de 46 exécutés à Marseille, depuis le début de cette année,

Les prisons affichent « complet » et 76 % des enfermés sont originaires d'ailleurs,

La SÉCURITÉ SOCIALE se noie en défrayant ceux qui n'ont jamais cotisé...

On attend six mois pour avoir un rendez-vous chez un médecin, quand on en trouve un...

Les profits n'ont jamais été aussi gros chez TOTAL, EDF et autres,

Les taxes fleurissent dans tous les secteurs,

Mais tout est en cours d'amélioration nous disent Ministres et Président, sans rougir et de façon affirmative !

Certains journalistes, de peur de perdre leur place, nous inondent d'intoxications en tous genres, ils nous disent:

- prix coûtant pour le carburant dans certaines enseignes (prix qui restent quand même à 2 euros le litre)...!
- inflation maîtrisée (près de 7%) mais les prix augmentent encore et de manière incontestable !
- ils prétendent une nette diminution de l'augmentation de la délinquance (alors qu'elle ne cesse d'augmenter)...
- ils nous racontent que le gouvernement prend des mesures draconiennes pour améliorer notre quotidien.. lesquelles ?
- ils annoncent que le gouvernement s'attaque au harcèlement dans nos écoles... précisant la confiscation, pendant 6 mois, du téléphone portable des fouteurs de merde... alors que ces derniers ne se priveront pas d'en acheter un autre ou d'utiliser celui du copain...
- ils annoncent que le gouvernement n'augmentera pas les impôts... nous cachant qu'il crée des taxes à tout va pour compenser.
- ils nous rapportent que le Ministre du budget, dont on sait les richesses personnelles qu'il détient, incite les français à faire des efforts.
- ils mettent, en première de leurs journaux, que le locataire de l'Élysée remercie les français et poussent le culot à nous expliquer, comme le Président l'affirme, que nous aurions fait la « moitié du chemin »... on se demande de quel chemin il s'agit.
- la FRANCE est, plus que jamais, endettée. Ces journalistes évitent de nous dire de combien... c'est trois mille milliards d'euros. Bientôt la dette totalisera trois mille deux cents millions ! Sur ce sujet certains journalistes bottent en touche.
- les mêmes évitent de nous dire combien a coûté la « grande bouffe » offerte à Versailles pour un roi... anglais.

- ils nous enfarinent sur les effets climatiques, nous cachant que cette nouvelle-pompe à fric- est, en fait et assurément, destinée à ouvrir un nouveau et énorme marché pour gaver des actionnaires, ces pauvres gens qui se cachent et que les journalistes évitent d'interroger !
- les baveux nous cachent aussi les fortunes qu'engrangent les actionnaires des grands clubs sportifs.
- ils se gardent d'informer les citoyens sur l'énorme différence qui existe entre une ASSURANCE et une MUTUELLE.
- ils nous invitent à faire des dons pour la recherche médicale alors que les labos « chercheurs » croulent sous les bénéfices réalisés en vendant des vaccins... à prix d'or.

### **Cette liste n'est, malheureusement, pas exhaustive !**

Dans le même temps, on envoie nos soldats dans des pays qui nous «chient» dans les mains pour nous remercier de les avoir protégés de ces extrémistes en tous genres. La FRANCE fait la «belle» en accueillant, à tout va, des profiteurs et autres envieux de venir se servir de nos allocations sociales... Ceux qui fuient leur pays au prétexte qu'ils y vivent sous la terreur, devraient plutôt prendre exemple sur ceux qui avaient 18 ans en 1914 et en 1939, en FRANCE. Nos pères et grands-pères ne se sont pas sauvés, ils n'étaient pas des lâches. Ils ont pris uniforme et fusil ou ont rejoint le maquis pour se battre et vaincre l'opresseur !

Cette FRANCE n'est plus la mienne. Pays des DROITS de l'HOMME, elle est devenue le pays où les VALEURS sont bafouées, le pays où l'hymne national est sifflé, le pays où les voyous font régner la terreur, le pays où les riches se gavent et les pauvres se multiplient. Coluche et ses restos, le Secours catholique et le Secours populaire sont devenus les substituts d'un ÉTAT absent, d'un ÉTAT qui enrichit les marchands d'armes en engageant nos enfants, nos vaillants soldats sur des terres lointaines, non pas pour La Défense de la Patrie mais pour garantir les intérêts très privés de certains gros riches que je ne nommerai pas mais que vous connaissez parfaitement.

Les MUTUELLES aujourd'hui sont habilement appelées «COMPLÉMENTAIRE SANTÉ « pour que la populace se fasse pigeonner et donne sa confiance à des assureurs qui gavent des actionnaires. Une MUTUELLE n'est pas une ASSURANCE ! La première est SANS BUT LUCRATIF, la seconde enrichit ceux qui se foutent de votre santé et qui n'ont de souci que celui de gonfler leur fortune....

Fin octobre, ma lettre sera plus tranchante encore que celle que vous venez d'avoir la gentillesse de lire. Mon mandat, ma mission de Président élu, m'oblige à me situer par rapport à tout ce que les politiques nous imposent, nous font subir.

À cette mission, je m'astreins et je ne faillirai point.

Parce que je vous AIME et qu'est toujours aussi grande mon envie de vous SERVIR.

**Robert WILTHIEN.**  
**PRÉSIDENT NATIONAL**  
**MPN et MBA**



*Nationale pour être proche  
de vous partout !*

## Mot du Secrétaire Général adjoint du Groupe MPN

Un policier n'a pas sa place en prison avant un éventuel procès !

Je reprendrai ainsi les propos du DGPN tant les relations entre les forces de l'ordre et le chef de l'Etat sont délétères, le torchon brûle ....

Depuis 10 ans les policiers sont mis à rude épreuve, des attentats terroristes de 2015, des Gilets jaunes aux manifestations contre la réforme des retraites aux dernières émeutes du mois de juillet, les policiers sont les laissés pour compte et les politiques s'essuient les pieds sur la Police nationale !

Ces femmes et ces hommes au service de la République protègent nos institutions et constituent le rempart de la République face à l'agression.

Pourtant, ils ont le sentiment d'être trahis et vivent de plus en plus mal les critiques exprimées à leur encontre.

Et ce n'est pas l'absence de soutien du Président de la République qui fera taire ces remarques. Pourtant le pouvoir politique, et notamment la Macronie, usé par des années de conflit ne peut se permettre de se mettre à dos une police utilisée comme la dernière ligne de défense avant un assaut final : le chaos.

D'ailleurs le Ministre de l'intérieur ne s'y trompe pas et adopte une attitude consolatrice. En déplacement dans un commissariat parisien il déclare : « Je sais que les policiers qui ont voulu montrer leur émotion, leur fatigue, parfois leur colère, leur tristesse, ont le sens de l'intérêt général et du service à la population.

Pourtant, comment vivre aujourd'hui et accorder un quelconque crédit à la parole politique quand nos policiers et nos concitoyens vivent dans leur chair un décalage permanent entre le discours de nos gouvernants et la réalité triviale.

La Police n'en sort pas indemne, critiquée non seulement par le Politique, elle l'est aussi par des magistrats qui affirment que les manifestations sont dangereuses parce qu'il y a des policiers !

Pourtant la Justice devrait adopter une impartialité et s'abstenir de tels propos car le justifiable pourra se demander s'il est jugé en raison des faits qu'il a commis, ou en raison du rang et de la fonction sociale qu'il occupe ou pire encore au regard des idées qu'il défend ! dangereux travers !!

Les circonstances actuelles, la société individualiste imposent un changement de cap vers une politique différente, loin de cette civilisation égoïste et de consommation effrénée, un monde de la mesure, de choix raisonnés et de partage.

La richesse s'accumule dans les paradis fiscaux pendant que s'allongent les queues devant les soupes populaires !

A cela s'ajoutent la fermeture des lits d'hôpitaux, la faible rémunération des personnels soignants, les déserts médicaux, les emplois flexibles, la délocalisation de la production des médicaments qui font de nous des pauvres migrants du parcours de soins !!!!

Miracle cependant ! la réponse existe selon le tout nouveau Ministre de l'Education ! La France a besoin de chocs ! Quelle ineptie ! La France n'a nullement besoin de chocs « choc d'attractivité » « choc de simplification » « choc des savoirs » !

Le besoin réside dans une politique sociale et non dans une politique d'affrontement. Le budget de l'Etat est reparti pour le vide sidéral avec un gouvernement qui ne conduit aucune politique d'investissement pour faire revenir en France des pans entiers de notre industrie et qui reste sourd aux maux de la société.

Le moral des fonctionnaires continue à se dégrader, notamment face à leurs conditions de travail, à un manque de reconnaissance et aux préoccupations salariales.

Aux partenaires sociaux, le Ministre de la Transformation et de la Fonction publique, Stanislas Guerini répond par un parcours professionnel, priorise la formation et l'entretien professionnel balayant d'un revers de main les revendications premières des agents : la rémunération et le pouvoir d'achat.

Ce n'est pas 1,5 % de revalorisation du point d'indice accordé au 1<sup>er</sup> juillet 2023 qui répondra à la précarisation des salariés de la Fonction publique.

Pour les complémentaires santé, je crains bien que le gouvernement ne nous réserve des lendemains difficiles.

La réforme du 100% santé qui permet à tous les assurés de s'équiper en prothèses dentaires, auditives et en lunettes, reste à charge, ce qui se traduit par une hausse de remboursement pour les mutuelles.

Cependant la facture va encore gonfler par la décision unilatérale du gouvernement de réduire les remboursements des soins bucco dentaires de 70% à 60% à compter du 1<sup>er</sup> octobre 2023, déremboursement évalué à 500 millions d'euros à la charge des complémentaires santé.

Les français constatent la dégradation ahurissante des services publics, la paupérisation dramatique de l'hôpital, la descente aux enfers de l'éducation nationale, bref le déclassement général du pays.

En cette période d'inflation le fossé se creuse entre le gouvernement et la population.

Aucune mesure n'est prise pour aider les citoyens à affronter la hausse des produits de première nécessité !

N'en déplaise au triomphalisme du Ministre de l'Economie, il n'y a pas plus sévère démenti à la politique de Bercy que ces queues qui s'allongent devant les Restos du cœur !

Les files d'attente font leur grand retour en ce début de XXI<sup>ème</sup> siècle ! On aurait pu les croire réservées aux pays du bloc soviétique ! comme appartenant au passé, à une autre époque !

Pourtant elles existent et s'appellent les files néolibérales...

C'est un nouveau concept à la mode : attente aux guichets SNCF, attente de soins, aux urgences, au téléphone, au restaurant, attente d'aide sociale !

Mais le pire je crois, c'est que tout semble normal !

**Philippe Julia**  
**Secrétaire Général adjoint du Groupe MPN**